

## つるがしま里山サポートクラブ 活動報告書（令和6年度）2024年

活動日時	月	日	曜日	開始	終了	場所	会員参加数
	10	19	土	8:30	14:00	西市民センター	9名
活動名称	西市民センター祭り 参加						報告者：吉井 優

### 1、活動目的

今年4月に東市民センターで桜まつりが開催され我々里山クラブも参加し、竹細工とバンブーパン体験を行いました。その現場に西市民センターの職員の國松さんが見学にきていました。そこで見た、我々の活動を、西市民センターでもやってほしいとのことで、7月ごろ相談されました。バンブーパンと豚汁もお願いされたため、石川さんに相談したところ、快く引き受けてくれたことにより、西市民センターまつり支援に参加することになりました。

こうして、西市民センターや、西部地域支え合い協議会など、高倉市民の森の近隣の団体と、協力関係を作っていくことで、高倉市民の森での活動に理解と賛同を得られることにつながれば幸いです。

なお國松さんのお子さんは、高倉市民の森ツリーイングにも参加されたようで、里山体験会も賛同してもらっています。

### 2、活動内容ほか

協カスタッフは、8時30分に西市民センターに集まり、竹細工とバンブーパンの準備を始めました。竹細工は、当初数人が興味をもって来て、竹切りに挑戦していましたが、その後、側を通り過ぎるだけで、ノコギリを使う人は現れませんでした。花瓶と竹ケンダマを作ってアピールしましたが、いくらですかという問い合わせは、ありましたが、自分で作る気にはならないようでした。

バンブーパンは、当初これは何ですかという問い合わせがあっても、自分で作る人は現れませんでした。サンプルを作って試食してもらった途端に、希望者が殺到し、大人気となりました。80個分くらい準備しましたが、お昼過ぎには完売となりました。

豚汁も、石川さんのお友達が作ったお弁当と一緒に販売しましたが、美味しい・美味しいと評判でお昼過ぎには完売しました。

### 評価：

西市民センターの國松さんからお礼のメールをいただきました。

おまつりに来ていた子どもたちから、「バンブーパンを焼いて食べたのが楽しかった」「ごはん豚汁すごくおいしいよ」と声をかけてもらい、私たちもうれしい気持ちになりました。来年も里山サポーター様におまつりを盛り上げていただければ嬉しいです。とのことでした。

### 3、課題

頑張って竹を切り材料を準備した竹細工ですが、全く人気なかったのが、気になったところです。西市民センターは初めての出店で、来場者が何をしてよいかわからず、体験に結びつかなかったのではないかと思います。次回は、多くのサンプルを見せて、これが作れますとアピールします。豚汁と御飯の販売が人手不足と言われました、次回は人数配分を考慮します。なお、調理と販売担当では、複数の女性会員の参加を希望します。

<里山参加会員>

石川、牛島、杉山、小嶋、小沼、小澤邦、吉井、橋本、阿部

<活動写真>

